

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

## Torten, nicht nur gut, sondern auch gesund

Christine Altenmarkter, Die Gesunde Torte

Christine Altenmarkter bäckt Torten – auch für Naschkatzen mit Nahrungsmittel-Unverträglichkeiten.

Ich schlemme selbst nicht nur gerne, sondern ich habe das Backen von Torten zu meiner großen Leidenschaft gemacht. Und ich freue mich, wenn ich mit meinen individuellen Kreationen Freude machen kann. Perfekt ist eine Torte, wenn sie zunächst einmal köstlich schmeckt. Ein luftig-leichter Biskuit, cremige Schokolade, aromatische Creme - das alles macht eine Torte zu einem echten Genuss. Aber eine Torte lebt auch von der Optik: Sie will bestaunt werden, macht Appetit, weckt Vorfreude auf den Gaumenschmaus und gleichzeitig auch das Bedauern, das kleine Kunstwerk anzuschneiden. In meiner kleinen, aber feinen Tortenmanufaktur in Techelsberg am Wörthersee kreierte ich außergewöhnliche Torten, die diesen Anspruch erfüllen.

"Menschen mit einer Nahrungsmittelunverträglichkeit oder einer bestimmten Ernährungsweise müssen auf eine festliche Torte zum Geburtstag, zu Weihnachten oder sogar zur Hochzeit nicht verzichten."

Menschen mit einer Nahrungsmittelunverträglichkeit oder einer bestimmten Ernährungsweise müssen auf eine festliche Torte zum Geburtstag, zu Weihnachten oder sogar zur Hochzeit nicht verzichten. Selbstverständlich habe ich für jedes spezielle Bedürfnis passende Torten-Rezepte parat. Auf Wunsch backe ich für Sie eine fruktose- oder laktosefreie Torte, die in ihrer Besonderheit meinen anderen Kunstwerken in nichts nachsteht. Auch glutenfreie Torten fertige ich mit viel Geschick und ohne, dass Sie geschmackliche Einschränkungen hinnehmen müssten. <https://www.gesundetorte.at>

Online seit 04.12.2019 (Aktualisiert: 20.03.2023)